



keyphone

DIEGO CEÑA  
DIEGO IZQUIERDO  
CARLOS GARCÍA

# KEYPHONE

Es difícil de creer que fue apenas en 2007 cuando conocimos el iPhone. Y también en 2007 cuando nació Android, y con él los primeros móviles inteligentes.

Hoy en día el uso de los smartphones está muy extendido. ¿Quién no posee uno o varios? Ya sea el tuyo personal o el de tu empresa o negocio, lo usamos en nuestro día a día, y podríamos decir que tenemos una vida en él. Muchos usuarios incluso no podrían vivir sin su teléfono.

Lo usamos como despertador, para ver y responder emails, leer el periódico, hablar, hacer fotos, mensajería instantánea, redes sociales, hacer pagos... y un sinfín de funciones más. Entonces, ¿por qué no usarlo también para abrir la puerta de tu casa y así olvidarte de las llaves?

## ¿Por qué seguimos perdiendo las llaves?

Los genes, la vida frenética y el exceso de información tienen la culpa de que cada vez sea más difícil recordar dónde colocó la cartera, el móvil o las gafas de sol

En 2013 Apple subió a los escenarios decidida a innovar el mercado mediante el rescate de los lectores de huellas dactilares. El mundo de los smartphones cambió radicalmente. Desde entonces esta tecnología ha ido mejorando, hasta llegar a lo que conocemos hoy en día.

# Ventajas de tener un móvil con lector de huella dactilar

Descubre cuáles son los beneficios de los móviles con lector de huella dactilar.

Son muchos los terminales que hoy en día se lanzan al mercado con **sensor de huella dactilar**. Pero, ¿alguna vez te has planteado si deberías tener uno? ¿Sabes realmente cuáles son los usos que pueden tener? Estos son los **beneficios reales** de este sistema:

## Privacidad

Es importante **mantener nuestra privacidad** y poder aislar nuestro terminal de posibles miradas fisgonas. Si tenemos un patrón o un pin para desbloquear el teléfono es más fácil que alguien lo pueda aprender y replicarlo en nuestro móvil en algún momento en el que estemos distraídos. De esta forma, con la huella dactilar, es muy difícil que una persona de nuestro entorno pueda desbloquear nuestro teléfono. Además, en caso de que nos lo roben, no podrán realizar llamadas ya que no serán capaces de desbloquear el terminal sin nuestra huella dactilar.

## Rapidez

Existen algunos smartphones que te permiten, a través de esta tecnología fingerprint, **asignar funciones a las distintas huellas** de los dedos de tu mano. Es decir, puedes abrir, por ejemplo, el WhatsApp con el dedo índice o acceder a tus contactos con el anular. Es el caso de la familia Ufeel de Wiko, que permite asignar funciones hasta a cinco huellas diferentes. Esto se traduce en una **mayor rapidez en el manejo de tu móvil** ya que no tienes que desbloquear el teléfono, entrar en el menú y acceder desde ahí a tus contactos. Ahora, basta con posar tu dedo sobre el sensor y directamente podrás ver, por ejemplo, todos los números que tienes almacenados en tu agenda.

## Comodidad

¿Cuántas veces has olvidado el patrón de tu dispositivo o el pin para desbloquear el teléfono? Esta es otra de las ventajas de tener un smartphone con sensor de **huella dactilar**. Te **permitirá decir adiós a esos molestos olvidos** y acceder rápida y cómodamente a tu móvil.

Como vemos son muchos los usos y ventajas que nos presta esta maravillosa tecnología.

Nuestro objetivo es aprovechar lo que nos ofrece, es decir, su seguridad y que siempre la llevamos encima, ya que la tenemos en nuestro teléfono, para poder implementar nuestra idea con ella. De esta manera podremos olvidarnos de la mayoría de las llaves, y usar nuestro teléfono en su lugar.